



Quoi de neuf ?



Lettre d'information n° 10

RAPPEL :
DISTRIBUTION DES MADELEINES BIJOU ET LEONIDAS LE MARDI 18 DÉCEMBRE DE 16H30 À 19H30
LE MERCREDI 19 DÉCEMBRE DE 10H00 À 12H10

Actions et tombola pour les voyages :

Afin de diminuer le coût des voyages linguistiques en Angleterre et en Espagne du printemps 2013, l'AIPE propose aux élèves de ces classes de participer à différentes actions :



- tenue de stands sur la cale d'Indret effectuée les dimanches 25 novembre, 2 décembre, il reste le 16 décembre à partir de 9h30, pour vendre café, thé, jus de fruits, crêpes et gâteaux.
- tombola, dont les billets seront disponibles à partir de la mi-décembre.
- emballage de cadeaux dans la galerie d'Hyper U le samedi après midi 22 décembre.

Il vous est encore possible de vous inscrire pour ces activités en envoyant un mail à l'association.



Si des élèves d'autres classes veulent aussi y participer, ils seront les bienvenus.

Les actions mises en place l'an dernier ont permis de récolter 1291 €.

MERCI DE VOTRE INVESTISSEMENT A TOUS, ELEVES ET PARENTS,
 POUR FAIRE ENCORE MIEUX CETTE ANNEE !



Poids des Cartables

C'est un sujet qui revient régulièrement en début d'année dans les remarques faites aux enseignants ou sur les questionnaires des conseils de Classe, et à juste titre. Le dos de nos enfants souffre du poids excessif des Cartables sans qu'aucune solution adéquate ne puisse être mise en place. Nous avons donc demandé lors du CA du 20 novembre dernier que la commission Hygiène et Sécurité du collège puisse aborder une concertation avec les enseignants et les parents afin de formaliser et mettre en place certaines règles et alléger le poids du cartable de nos enfants. Nous ne manquerons pas de vous interroger sur les remarques que vous auriez à formuler.

Elections des représentants des parents d'élèves au Conseil d'Administration

Les élections des représentants des parents d'élèves au Conseil d'Administration se sont tenues le 12 octobre dernier. Comme les années précédentes l'AIPE s'est vu attribuer 3 sièges de titulaires et 3 sièges de suppléants. Les personnes auxquelles vous pouvez vous adresser pour toutes questions sont : Mme Anne Le Tohic, Mme Valérie Moureaud, Mme Marie-Christine Lenoir, Mme Muriel Voile, Mme Martine Coudert-Osmont et M. Patrick Allain. N'hésitez pas à leur faire part de vos remarques.

Comment sommes nous manipulés ?

Le lundi 19 novembre, les élèves de la classe de 3^e C sont allés en soirée au Piano'CKtail à Bouguenais assister à un spectacle de Magie de Thierry Collet : « Qui vive ». Ce programme avait été proposé par Mmes Garnier et Le Moullec. A travers différents numéros, le spectateur est emmené par l'illusionniste sur un chemin de pensée prédéterminé tout en lui donnant le sentiment qu'il est libre. Mais que se passe-t-il dans notre cerveau lorsque nous sommes victimes d'une illusion ? A l'issue du spectacle, une conférence sur la manipulation et l'instrumentalisation des personnes dans la vie de tous les jours a été présentée par le psychologue Jean-Léon Beauvais accompagné de Thierry Collet.



Conseils de classes

Les conseils de classe pour le premier trimestre se déroulent du 3 au 17 décembre. Ce moment est important pour la classe de votre enfant car il permet de réunir l'équipe pédagogique, les représentants des élèves et des parents. Contrairement aux années précédentes, toutes les classes n'auront pas de parents délégués. En effet, la 5^{ème}D n'en sera hélas pas pourvue, aucun parent ayant un enfant issu de cette classe ne s'étant manifesté pour y assister. Nous ne pouvons que regretter cette situation.

